

Le club vous propose régulièrement des informations sur la vie du club sous forme de newsletter. N'hésitez pas à proposer vos idées d'articles (notamment pour un compte-rendu des compétitions adultes)

SAISON 2016-2107

La saison 2015-2016 à peine terminée le mardi 30 août, la nouvelle saison a repris 3 jours plus tard le vendredi 2 septembre. Le lendemain avait lieu la 8^{ème} édition du forum des sports à Super U organisée par l'Office Municipal des Sports. Une journée où nous avons pu rencontrer des personnes intéressées par la pratique du badminton et dont certaines sont devenues depuis licenciées du club. Une rentrée marquée par le départ de notre responsable jeunes Laurent Vallière (voir ci-dessous) et dont les groupes d'entraînements ont été répartis parmi les autres encadrants.

Le conseil d'administration du club élu lors de l'assemblée générale du club en juin dernier compte cette saison 8 membres (vous pouvez les retrouver ici <http://badmintonclubveynois.fr/visages.htm>) et se réunit environ tous les 2 mois (prochaine réunion le mercredi 14 décembre). Tous ses membres sont à disposition si vous avez des remarques et/ou propositions sur la vie du club.

Des changements aussi au sein du comité départemental puisqu'une nouvelle équipe a été élue en juillet pour 4 ans et est désormais dirigée par Philippe Cocagne (président du club de Veynes de 2011 à 2015). Le comité départemental regroupe les 7 clubs du département affiliés à la Fédération Française de Badminton : Briançon, Embrun, Gap, Guillestre, La Bâtie-Neuve, Larnage et Veynes et compte environ 500 licencié(e)s.

2 licenciés veynois sont membres du conseil d'administration du comité : Béatrice Ramos Calado et Dominique Cholet.

POT DE DEPART DE LAURENT VALLIERE

Après 11 saisons passées au club, Laurent Vallière a rejoint la région parisienne. Le club avait décidé d'organiser un pot de départ en son honneur pour le remercier de son investissement en tant que bénévole et encadrant. En effet, en plus de ses talents de compétiteur, Laurent avait suivi depuis 4 ans les différentes formations d'encadrants qui était proposées. Sur les terrains d'entraînements et de compétitions, tous les jeunes ont pu constater et partager avec lui sa passion du badminton. Bon vent pour la suite et n'oublie pas que tu es le bienvenu au gymnase lors de tes prochains passages à Veynes.



DU COTE DES JEUNES

Suite aux bons résultats des jeunes du département dans les compétitions régionales et interrégionales, la Ligue PACA de Badminton a mis en place cette saison un bassin SER (Schéma d'Entraînement Régional) sur les Hautes-Alpes. 6 joueurs haut-alpins ont été détectés dont 2 joueurs veynois (Célia et Gaëtan Rippert). Ce pôle permet aux jeunes d'avoir chaque semaine des entraînements supplémentaires encadrés par une personne employée par la Ligue. Malheureusement, le pôle localisé sur Briançon ne permet pas pour l'instant à Célia et Gaëtan de participer à ces entraînements.

Cependant, nos 2 joueurs sont sélectionnables aux stages organisés par la Ligue PACA et Célia a participé au stage de rentrée de 5 jours organisé fin août au Creps de Boulouris (83).



Le 11 septembre avait lieu la 1^{ère} étape du Trophée Départemental Jeunes (TDJ) à Gap. 5 badistes veynois (Chloé Bernard, Margaux Lereux, Nolhan Allain, Célia et Gaëtan Rippert) étaient inscrits mais un manque de compétiteurs en ce début de saison a fait que seul Nolhan Allain a pu jouer dans le tableau simple hommes benjamins. Comme lors des derniers tournois, Nolhan retrouve en finale le Gapençais Macéo Gras Manchette. Nolhan qui avait gagné la dernière opposition en juin à Gap s'incline cette fois en 2 sets.

Les 17 et 18 septembre, le club de Pertuis (84) accueillait la 1^{ère} étape du Trophée Régional Jeunes (TRJ). 9 joueurs haut-alpins (7 Briançonnais et 2 Veynois) étaient présents. Célia atteint les demi-finales en simples dames benjamins et aussi en double dames benjamins-mixtes avec sa partenaire briançonnaise Julia Bousellier. Gaëtan perd en 1/2 finale du simple hommes benjamins (topB) contre son partenaire de double Yan Barneoud-Rousset (Briançon). Les 2 joueurs haut-alpins terminent à la 3^{ème} place en double hommes.

Le week-end suivant était programmée la 1^{ère} étape du Trophée Interrégional Jeunes (TIJ) à Oullins (69) où participaient 5 Briançonnais et 2 Veynois. Célia Rippert et Aristide Piro (Antibes) s'inclinent en demi-finales du mixte. En simple et en double dames avec Julia, elle est éliminée en poules. De même pour Gaëtan en simple et en double hommes avec Yan.



Le 9 octobre, c'était au tour du club de Briançon d'accueillir la 2^{ème} étape du TDJ. 7 joueurs veynois avaient fait le déplacement avec un départ à 6h pour certains. Chez les benjamins, Nolhan Allain retrouve Macéo Gras Manchette (Gap) et doit s'incliner malgré un gros combat. Son ami Ludo Dubourg, pour sa première compétition, laisse entrevoir de belles choses mais ne parvient pas à sortir de poules. En filles, 2 Veynoises sortent de poules et s'affrontent en ¼ de finale : c'est Flora Michel qui remporte le duel face à Margaux Lereux mais elle perd ensuite en ½ finale. Éliminée en poules, Fanny Mathieu remporte la consolante. Les meilleurs jeunes du département étaient surclassés en cadet chez les garçons et en cadet/junior chez les filles. Gaëtan Rippert s'arrête en ¼ de finale, battu par le futur vainqueur Antoni Bousselier (Briançon). Sa sœur Célia atteint les ½ finales, battue par la junior Léa Dupuis (Gap).



Debout : Célia, Gaëtan, Margaux et Fanny,

Assis : Flora, Ludo et Nolhan.

Les 15 et 16 octobre, la 2^{ème} étape du Trophée Régional Jeunes se déroulait à Pernes-les-Fontaines. En simple hommes benjamins top B, Gaëtan Rippert remporte le tableau après sa victoire contre son camarade briançonnais Yan Barneoud-Rousset. Excellents résultats aussi pour Célia qui prend la 2^{ème} place du simple derrière Elsa Jacob et la 1^{ère} place du mixte avec son partenaire Arisitide Piro (Antibes).

Les prochains tournois jeunes et les résultats et photos sont à retrouver sur la page dédiée du site internet :
http://badmintonclubveynois.fr/cote_jeunes.htm

INTERCLUBS

Les Interclubs sont une compétition par équipes. Une rencontre est composée de 8 matchs (2 simple hommes, 2 simple dames, 1 double hommes, 1 double dames et 2 doubles mixte). Les équipes sont réparties dans le département au sein de divisions (D1, D2, D3).

Le club avait 2 équipes engagées (D2 et D3) la saison dernière.

Pour les personnes qui sont intéressés pour participer à cette compétition, le club organise 2 réunions au gymnase les vendredi 4 et mardi 8 novembre à 20h.

BAD IN BUËCH 20 ET 21 MAI 2017

Le BadInBüech est un tournoi de doubles et mixtes organisé par le club depuis 2013 dont la notoriété ne cesse de grandir au fil des ans (100 participants pour la 3^{ème} édition en mai dernier). La 4^{ème} édition aura lieu le week-end du 20 et 21 mai 2017. Une commission dédiée va être prochainement mise en place au sein du club pour l'organisation. Les bénévoles qui souhaitent l'intégrer peuvent se rapprocher de Patricia Sublard.

Le club devrait aussi accueillir une compétition jeunes (Trophée Départemental Jeunes 05) et une compétition adultes (Circuit Départemental Adultes 05) dans la saison. Les dates vous seront communiquées dès que possible.

Badminton Club Veynois
C/O Jean-Yves Tourtet
7 Rue du Verger
05400 VEYNES
Tél : 06.76.04.09.26
Email : badmintonclubveynois@free.fr
Site internet : www.badmintonclubveynois.fr